

# KABAR TERBARU

## Dukung TNI Manunggal KB Kesehatan, Ketua Persit KCK Cabang XXV Dampingi Akseptor

Rony - [MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Sep 28, 2022 - 15:30



*Ny. Heny Rohmadi Ketua Persit KCK Cabang XXV Beserta Tim kesehatan Melaksanakan Pendampingan Akseptor Di Klinik An - Nur Kecamatan Ngluwar*

MAGELANG,--Dalam rangka mendukung program Kementerian kesehatan Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Korcab 072/ Pamungkas, bersama Muspika Kecamatan Ngluwar melaksanakan Bhakti Sosial pelayanan KB melaksanakan pendampingan Program bangga kencana melalui TNI

Manunggal KB Kesehatan di Klinik An- Nur Kecamatan Ngluwar Kabupaten Magelang, Rabu( 28/09).

Kunjungan kerja Ketua Persit KCK Cabang XXV Korcab Rem 072 Ny. Heny Rohmadi beserta Muspika Kecamatan Ngluwar merupakan bentuk upaya percepatan Keluarga Berencana ( KB) dalam rangka TNI Manunggal KB Kesehatan di wilayah Kecamatan Ngluwar.

Danramil 18/ Ngluwar Kodim Magelang Kapten Cpl Bambang Masrukin bersama Camat dan Kapolsek mendampingi kunjungan ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Heny Rohmadi ke Ranting 19 Koramil 18/ Ngluwar dilanjutkan pendampingan Program TNI Manunggal KB Kesehatan di Klinik An-Nur Kecamatan Ngluwar.

Keseriusan Muspika Ngluwar dalam Program TNI Manunggal KB Kesehatan ditunjukkan oleh Pemerintah Kecamatan Ngluwar didukung oleh segenap warga masyarakat yang ada di Wilayah Koramil 18 Ngluwar. Dengan jumlah 26 pasien Akseptor baru memperlihatkan kesungguhan serta peran anggota dilapangan dalam mencari serta mendata warga masyarakat sebagai Akseptor baru," terang Danramil.

Kerja sama dengan petugas dari Puskesmas Ngluwar dalam Program TNI Manunggal KB Kesehatan tahun 2022, dapat tercapai untuk mewujudkan peningkatan kesejahteraan masyarakat bidang kesehatan." Imbuhnya.

Camat Ngluwar Rohmad Zani S.Sos, dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Heny Rohmadi beserta pengurus Cabang XXV yang telah memberikan kontribusi terhadap warga masyarakat di wilayah Kecamatan Ngluwar. Semoga dalam kunjungan ke Klinik An-Nur merupakan bentuk perhatian ibu ketua Cabang XXV kepada akseptor KB Kesehatan di wilayah Ngluwar," ungkap Rohmad Zani.

Ketua Persit KCK Cabang XXV Ny Heny Rohmadi mengucapkan, terimakasih kepada Danramil beserta pengurus Persit Ranting 19 Koramil 18 Ngluwar, yang telah memberikan sarana dan prasarana, sehingga pelaksanaan acara kunjungan kerja dan senam bersama dapat berjalan dengan lancar. Kami ucapkan banyak terimakasih kepada jajaran muspika kecamatan Ngluwar serta Puskesmas, yang ikut hadir dan mendukung program Bhakti Sosial pelayanan KB dalam rangka kegiatan TNI Manunggal KB Kesehatan di wilayah Kecamatan Ngluwar," ungkap Ny.Heny Rohmadi.

" Mudah- mudah dengan semangat gerakan dalam melayani masyarakat tentang pentingnya keluarga berencana ( KB) dapat menjadi keluarga berencana dengan cukup dua( 2) anak akan lebih sehat," tutup ketua Cabang XXV Kodim Magelang.

Pen: 0705/ Mgl